

**SALE RESULTS – JANUARY 7, 2011**  
**PRICES SHOWN IN CANADIAN DOLLARS**  
**RESULTAS DE LA VENTE – LE 7 JANVIER 2011**  
**PRIX EN ARGENT CANADIEN**

Fur Harvesters Auction Inc. opened the season with the first offering of wild fur in 2011. All markets were active. The sale saw renewed interest in long hair varieties, such as Red Fox, Coyote and Fisher which reflects the strength of this year's trim business. Ranch Blue and Shadow Fox achieved excellent results. Our fine collection of Western Lynx Cat received strong interest from the Italian and Greek markets. Beaver saw advances for blankets and extra large sizes, however overall this item is still difficult due mainly to the lack of dressing capacity. Recent nervousness in the Chinese market was reflective in our muskrat sale. Still prices were inline with last year's May levels. Prices continue to slowly advance for otter while wild mink prices were firm. Being first off the block is never easy for either the producer or buyer and FHA would like to thank both our shippers and buyers for making this auction a success.

Fur Harvesters Auction Inc a débuté la saison avec sa première offre de fourrures d'animaux sauvages en 2011. Tous les marchés ont été actifs. La vente a vu un regain d'intérêt dans les variétés à poils longs, tels que le renard roux, le coyote et le pékan ce qui reflète la force de leur utilisation comme garniture cette année. Les renards d'élevage Bleues et Shadow ont obtenus d'excellents résultats. Notre très belle collection de lynx roux de l'ouest a suscité un vif intérêt de nos acheteurs italiens et grecs. Le castor a vu des progrès pour les peaux de très grandes tailles, mais dans l'ensemble cet item est encore difficile en raison principalement du manque de capacité des tanneries. La nervosité du marché chinois a eu un impact sur notre vente de rats musqués. Les prix ont demeuré essentiellement les mêmes que ceux du mois de mai de l'année dernière. Les prix pour la loutre continuent à avancer lentement tandis que les prix étaient fermes pour le vison sauvage. Être les premiers à vendre n'est jamais facile, que ce soit pour le producteur ou l'acheteur et le FHA tiens à remercier nos expéditeurs et les acheteurs pour avoir fait de cette enchère un succès.

Species/Espèce	Offered Offert	% Sold % Vendu	Section	Average Moyenne	Top Max.
<b>Beaver</b>	25,712	77% P.Lots	Eastern 1 <sup>st</sup> Section	\$20.63	\$47.00
		49%	Western 1 <sup>st</sup> Section	\$14.74	\$33.00
		62%	III Section	\$10.14	\$13.50
	374 lbs	100%	Castoreum (per lb)	\$54.90	\$65.00
<b>Mink/Vison</b>	2,571	100%	-	\$12.57	\$21.00
<b>Otter/Loutre</b>	775	100%	-	\$42.38	\$68.00
<b>Lynx Cat/ Bobcat</b>	388	42%	Western	\$508.69	\$640.00
<b>Muskrat/ Rat Musqué</b>	45,439	66%	Eastern	\$7.49	\$10.50
		100%	NWT	\$5.90	\$7.50
<b>Fisher/Pékan</b>	6,035	54%	-	\$40.32	\$70.00
<b>Raccoon/ Raton Laveur</b>	87,508	68%	Canadian P.Lot	\$15.06	\$38.00
		20%	MN / Wisc.	\$17.40	\$37.00
		79%	Iowa	\$16.28	\$30.00
		80%	East USA	\$13.26	\$18.00
<b>Red Fox/ Renard Roux</b>	8,366	100%	Eastern	\$28.81	\$70.00
		85%	Western	\$19.74	\$24.00
		79%	Central	\$13.41	\$20.00
<b>Grey Fox/ Renard Gris</b>	1,358	21%	Eastern	\$26.44	\$39.00
<b>Arctic Fox/ Renard Blanc</b>	351	93%	-	\$43.44	\$58.00
<b>Cross Fox/ Renard Croisé</b>	73	100%	-	\$31.28	\$62.00
<b>Coyote</b>	5,545	86%	Western	\$39.59	\$56.00
		50%	Eastern	\$31.54	\$44.00
<b>Timber Wolf/ Loup</b>	98	82%	Arctic	\$240.69	\$420.00
		81%	Eastern	\$88.08	\$170.00
<b>Wolverine/ Carcajou</b>	29	70%	-	\$291.05	\$500.00
<b>Badger/Blaireau</b>	168	32%	-	\$35.11	\$52.00
<b>Weasel/Belette</b>	9,650	25%	-	\$3.21	\$10.00
<b>Ranch Fox/ Renard d'élevage</b>	162	81%	Blue Fox	\$131.68	\$154.00
		89%	Shadow Fox	\$169.07	\$205.00

Averages are for 1<sup>st</sup> Section pelts. / Les moyennes représentent les section "Part Lot".